

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan uraian-uraian tersebut di atas, penulis dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Karena masa remaja merupakan masa yang mudah terpengaruh dengan berbagai hal yang baik maupun yang buruk. Kemudian remaja juga merupakan aktor utama dalam mengendalikan masa depan bangsa ke arah yang lebih baik tentunya.
2. problema yang saat ini di alami oleh remaja yaitu di antaranya , pergaulan yang kurang baik, hubungan remaja dengan orang tua dan lain sebagainya, hal ini dapat di cegah dengan membatasi waktu bermain remaja, dengan itu kembali kepada orang tua yang pengawasannya di rumah, dan apabila di sekolah itu pengawasan ada pada tanggung jawab guru. kemudian *masyarakat* juga ikut serta dalam memikul pendidikan pada usia remaja, agar setiap remaja di didik menjadi remaja yang taat dan patuh menjalankan agamanya, guna menjadi remaja yang baik pula sebagai warga desa, warga kota dan warga negaranya.
3. Pendidikan usia remaja dalam perspektif pendidikan Islam adalah mendidik remaja yang sejalan dengan pendidikan Islam, pendidikan yang harus ditanamkan pada usia remaja yaitu tentang aqidah, kemudian pembiasaan terhadap remaja untuk selalu melakukan hal-hal positif seperti halnya membantu orang tua, mengikuti pengajian, dan sebagainya, guna mencapai hidup yang indah dunia dan akhirat.

B. Saran-saran

Saran ini di tujukan kepada para pembaca, khususnya para remaja untuk dirinya sendiri dan jika orang tua untuk memberikan bimbingan terhadap anak remajanya, lakukanlah yang terebaik, yang tidak menyimpang dari ajaran-ajaran Islam. Untuk mengikuti ajaran-ajaran Islam dalam kehidupan kita sehari-hari kita harus melaukan hal-hal positif dan bermanfaat, keluarga ibarat kertas putih (nama baik keluarga), dan anggota keluarga adalah yang menjaga kertas putih tersebut, apabila salah satu anggota melakukan hal-hal yang tidak di inginkan oleh keluarga, maka kertas putih tersebut akan ternodai dengan tinta hitam (kesalahan yang diperbuatnya).

Jadilah orang tua/ pembimbing sebagai wadah /tempat pendidikan yang berkualitas baik bagi para remaja.